

22 de Mayo de 1629.
A la noche que el general de los Estados de Bélgica
se dirigió a su casa para verlo, se le presentó un
frente de guerra en la plaza de armas de la
ciudad, con la bandera de Bélgica y la bandera
de Francia. Los soldados estaban bien armados
y vestidos, y parecían estar listos para la
batalla. El general se quedó sorprendido por
el aspecto de los soldados y les dijo:
"¡Vamos a luchar juntos! ¡Vamos a ganar!"
Y los soldados respondieron:
"¡Vamos a ganar!"

En la mañana del día siguiente, el general
se dirigió a la plaza de armas para ver a los
soldados. Los soldados estaban bien armados
y vestidos, y parecían estar listos para la
batalla. El general se quedó sorprendido por
el aspecto de los soldados y les dijo:
"¡Vamos a luchar juntos! ¡Vamos a ganar!"
Y los soldados respondieron:
"¡Vamos a ganar!"